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AVIS DE CONSULTATION
N°01/DC/RN/CRN/SG/DAG/SDBM/SPM/2024 DU 0 6 HAÏ 2024

POUR LES PRESTATIONS DE GARDIENNAGE DES BATIMENTS ET SITES DE LA

REGION (CTD) DU NORD POURL'EXERCICE 2024.

FINANCEMENT : BUDGET DE LA REGION (CTD) DU NORD, EXERCICE 2024.
IMPUTATION : P4.2.3.2 - 612 108 (Frais de gardiennage).

1. Objet de la consulation

Dans le cadre de la sûreté/sécurité des installations, bâtiments et sites de la Région (CTD) du
Nord, le Président du Conseil Régional du Nord, lance un Appel d'Offres National Ouvert

relatif aux prestations de gardiennage, pour l'Exercice 2024.

2. Etendue des prestations

La consistance des prestations à exécuter dans le cadre du présent Appel d'Offres se trouve

dans les Termes de Références (TDR) et concerne les lieux suivants :
le Bâtiment siège du Conseil Régional du Nord ;

les bureaux annexes aménagés à la Délégation Régionale de l'Education de Base du Nord ;

le site du parc d'engins de génie civil à Sanguéré dans la C.A de Garoua III ;

la résidence du Président du Conseil régional du Nord.

3. Participation

Le présent Appel d'Offres est ouvert à toutes les sociétés de gardiennage agréées Installées
au Cameroun justifiant d'une expertise avérée dans le domaine du gardiennage quotidien des

bâtiments publics et privés.

4. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération est de vingt miliions (20 000 000) F CFA toutes taxes

comprises.

Les prestations objet du présent Appel d'Offres sont financées par le budget de la Région du
Nord, Exercice 2024.

5. Consultation et acquisition de la demande de Cotation

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté et retiré aux heures ouvrables, au Conseil
Régional du Nord, Service des Marchés à l'annexe du Conseil Régional du Nord, sise au



Régional du Nord, Service des Marchés à l'annexe du Conseil Régional du Nord, sise au
1^** étage de rimmeuble abritant la Délégation Régionale de l'Education de Base du
Nord, Porte 103, sur présentation d'un reçu de versement à la Recette Régionale du Nord
d'une somme non remboursable de vingt-cinq mille (25 000) francs CFA représentant les
frais d'achat du dossier.

6. Remise des Offres

Chaque offre, rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un original et
six (06) copies marquées comme telles, devra parvenir au service des Marchés à l'annexe du
Conseil Régional du Nord, sise au 1®"^ étage de l'immeuble abritant 1^ Déléaation
Régionale de réducatlon de Base du Nord, Porte 103, au plus tard \S 3 JDIH 202fl à 14
heures et devra porter la mention ci-après :

AVIS DE CONSULTATION .

N°01/DC/RN/CRN/SG/DAG/SDBM/SPM/2024 0 6 lUI 2024
POUR LES PRESTATIONS DE GARDIENNAGE DES BATIMENTS ET SITES DE LA

REGION (CTD) DU NORD POURL'EXERCICE 2024.

« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

7. Visité des locaux

Une visite guidée des différents sites est prévue par le Maître d'Ouvrage, le deuxième mardi
suivant la publication du présent Appel d'Offres, en présence des potentiels soumissionnaires.

8. Recevabilité des offres

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission
d'un montant de 400 000 (quatre cent mille) francs CFA, établie par une banque de premier
ordre basée au Cameroun ou une Compagnie d'Assurance agréées et habilitées à délivrer

des cautions dans le cadre des Marchés Publics par le Ministère chargé des Finances et
conforme au modèle joint. Cette caution est valable pendant quatre-vingt-dix (90) jours à
compter de la date limite fixée pour le dépôt des Offres. L'absence de la caution de

soumission entraine à l'ouverture des plis le rejet de l'offre.

9. Ouverture des Plis

L'ouverture des offres sera effectuée en un seul temps. L'ouverture des dossiers
administratifs, des offres techniques et des offres financières sera effectuée dans la salle de
réunion de la Commission Interne de Passation des Marchés placée auprès de la de la Région
(CTD) du Nord, sise au V étage de l'Immeuble abritant la Délégation Régionale de
l'Education de Base du Nord, Porte 103, le D 3 JOIN 2024 à 15 heures, heure locale, par
ladite Commission siégeant en présence des Soumissionnaires ou de leurs représentants
dûment mandatés, et ayant une parfaite connaissance du dossier dont ils ont la charge.

10. Délai d'Exécution

Les prestations objet de la présente DC seront exécutées pendant douze (12) mois.

11. Critères éliminatoires

•  Absence de la caution de soumission à l'ouverture ;
•  Absence ou non-conformité d'une pièce du dossier administratif 48 h après l'ouverture ;
•  Fausse déclaration, substitution ou falsification des pièces administratives ;



•  Non satisfaction d'au moins 3 des 7 critères essentiels, notamment : la Capacité de
financement, les Références en prestations similaires et le Personnel clef ;

•  Omission d'un prix unitaire quantifié de l'Offre financière ;
•  Absence de l'agrément à l'exercice de l'activité de gardiennage.

12. Critères essentiels

L'évaluation technique se fera sur la base des critères ci-après :

N" Critères
Evaluation

Oui Non

1 Présentation de l'offre 3 oui /non

2 Capacité de financement 2 oui /non

3 Références en prestations similaires 2 oui /non

4 Moyens logistiques 3 oui /non
5 Personnel clef 12 oui /non

6
Méthodologie, Organisation et compréhension de ta
mission 11 oui/non

7
Connaissances des sites des prestations et preuve
d'acceptation du CCAP et du TDR 2 oui /non

Total /35

Seuls les Soumissionnaires ayant obtenu 70% de OUI, soit 25 sur 35 seront qualifiés pour la
suite de la procédure et verront leur Offre financière analysée.

13. Attribution

Le Marché sera attribué au soumissionnaire dont l'offre sera pour l'essentiel conforme aux
prescriptions du DAO, qualifiée techniquement et évaluée la molns-disante.

14. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant quatre-vingt-dix (90) jours à
partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

15. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables au Service
des Marchés de la Région (CTD) du Nord, sise au étage de Timmeuble abritant la
Délégation Régionale de TEducation de Base du Nord, Porte 103, dès publication du
présent Avis.

16. Dénonciation

Pour tout acte de corruption, bien vouloir appeler ou envoyer un SMS au MINMAP aux

numéros suivants : (+237) 673 205725 / (+237)699 370748.

Fait à Garoua, le 0 6 HAI 2024
Le PrésiçleDtddu^Conseil Régional du Nord

"{Maître d'Ouvrage)

Ampliations;
- DRMINMAP/Nord

- ARMF /Nord (pour publication et archivage)
- Président CIPM (pour information)
- Affichage (pour information)
- Archives/Chrono
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NOTICE OF CONSULTATION
N°01/NC/NR/N/RCSG/GAD/UBWIM/WID/2024 0FÛ 6 MAI 2024
FOR SECURITY SERVICES FOR THE BUILDINGS AND SITES OF THE

NORTHERN REGION (CTD) FOR THE 2024 FINANCIAL YEAR.

FUNDING; NORTHERN REGION BUDGET, FY2024.
ALLOCATION : P4.2.3.2 - 612 108 {Babysitting fees).

1.Purpose of the Consultation
As part of the safety/security of facilities, buildings and sites, the Président of the Northern
Régional Council is launching an Consultation relating to securlty services of the Northern
Région (CTD), for the 2024 financial year.

2. Scope of services

The consistency of the services to be performed under this Cali for Tenders can be found in
the Terms of Reference (TOR) and concerns the following places:

-The Headquarters Building of the Northern Régional Council;
- The annexed offices fitted out at the Régional Délégation for Basic Education in the North;
- The site of the civil engineering machinery park in Sanguéré in the C.A de Garoua III;
- The résidence of the Président of the Northern Régional Council.

3. Attendance

This Invitation to tender is open to all approved security companies establlshed in Cameroon
with proven expertise in the fleld of daily security of public and private buildings.

4. Estimated cost

The estimated cost of the opération is twenty millions (20,000,000) FCFA all taxes included,
The services covered by this Cali for Tenders are financed by the budget of the Northern
Région, financial year 2024.

5. Consultation and acquisition of the Tender File

The physical National Cal! for Tenders file can be consulted and removed during working
hours, at the Northern Régional Council (Tenders Service), on présentation of the receipt for
payment to the Northern régional revenue of a non-refundable sum of twenty-five one
thousand (25,000) CFA francs representing the cost of purchasîng the file.
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6. Submission of Bids

Each offer, written in French or in English in seven (07) copies, including one original and six
(06) copies marked as such, must reach the Contracts department no later than
0 3 Juin 2Q2c at 2 p.m. and must bear the mention below after;

NOTICE OF CONSULTATION
N®01/NC/NR/N/RCSG/GAD/UBlVIIVI/MD/2024 QF 0 6 HAI 2024

FOR SECURITY SERVICES FOR THE BUILDINGS AND SITES OF THE NORTHERN

REGION (CTD) FOR THE 2024 FINANCIAL YEAR.

"TO BE OPENED ONLYDURING COUNTING SESSIONS"

7. Visit of the premises

A gulded tour of the various sites is planned by the Project Owner, on the second Tuesday
following the publication of this invitation to Tender, in the presence of potential bidders.

8. Admissibiiltv of tenders

Each bidder must attach to his administrative documents, a bid bond in accordance with the
attached mode! and estâblished by a first-rate bank based in Cameroon or an Insurance
Company approved and authorized to issue bonds in the context of Public Contracts by the
Ministry in charge of Finance for an amount of 400,000 (four hundred thousand) CFA francs.
This deposit is valid for ninety (90) days from the deadiine set for the submission of Bids. The
absence of the bid bond leads to the opening ôf the bids, the rejection of the offer.

9. Opening of Bids

Tenders wili be opened in one go. The opening of administrative files, technical offers and
financial offers wili be carried eut in the "Jp^tina room of the Internai Procurement Commission
placed with the Northern Région on U 3 Juin 2024 at 3 p.m., local time, by the said
Commission sitting in the presence of the Bidders or their duly authorized représentatives, and
having full Knowledge of the Bid forwhich they are responsible.

10. Execution Time

The services covered by this Call for Tenders wili be performed for (12 months).

11. Elimination criteria

• Absence of the bid bond at the opening,
• Absence or non-compliance of a document in the administrative file 48 hours after opening,
• Faise déclaration, substitution or falsification of administrative documents,
• Non-satisfaction of at least 3 of the 7 essential criteria, notably : Funding capacity, Similar
references and Key personnel ;
• Omission of a quantified unit price from the Financial Offer;
• Absence of approval for the exercise of the security activity.

12. Essential Criteria

The technical évaluation wili be made on the basis of the following criteria:

N° CRITERIA EVLUATION

YES NO

1 Présentation of the offer

2 Funding capacity



3 Similar references

4 Logistic means

5 Key personnel

6
Methodology, Organization and understanding of the
mission

7
Knowledge of service sites of the services and proof of
acceptance of the CCAP and the TDR

TOTAL

NB: the above criteria are broken down into sub-criteria, the détails of which are given in the

Spécial Ruies for the Cal! for Tenders (RPAO).

13, Award

The Contract wili be awarded to the tenderer whose tender is essentially in accordance with
the requirements of the DAO, technically qualified and evaluated with the lowest price.

14. Period of validitv of offers

Tenderers remain committed to their offer for ninety (90) days from the deadiine set for the
submission of tenders.

15. Additîonal information

Additional information may be obtained during working hours from the Markets Service of the
northern région, as soon as this Notice is published.

16. Denunciatîon

For any act of corruption, please call or send an SMS to MINMAP at the following numbers:
(+237) 673 205 725 / (+237) 699 370 748.

Done in Garoua, on _ n 6 HAI 2024

The Président of the Northern Régional Council

Amplifications:
- MIWC/North

- MINDDEVEL/north

- PCRA /North (for publication et archive)
- Président RTB (for information)
- Affichage (for information)
- Archives/Chrono
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